



No a coalición para comicios de 2023 y 2024, ratifica MC

Convencidos de que al apelar a la alegría como vía de la reconciliación, con su 7 por ciento de aceptación entre el electorado nacional, y de la mano de sus notables liderazgos, como Luis Donald Colosio Riojas, Samuel García o el ausente Enrique Alfaro, alrededor de 800 delegados de Movimiento Ciudadano participaron en su Convención Nacional Democrática extraordinaria, donde se plantearon ganar las elecciones en el estado de México y Coahuila, y obtener el triunfo por amplio margen en el proceso de 2024.

El anuncio de esos objetivos requirió un escenario enorme, como lo es el Salón Olmeca del World Trade Center. Su sempiterno líder fundador, Dante Delgado, insistió en no presentarse en coalición con “el Prian” —como lo enunció— ni con Morena.

Cómo ha sucedido en sus últimas presentaciones públicas, lo visual se ha impuesto como norma en su comunicación. Grandes pantallas, sonido a todo volumen, siempre destacando la pegajosa canción del movimiento naranja (interpretada por Yuawi y Moisés, de Barrio Zumba), que pretendieron encender los ánimos entre los ateridos asistentes por el gélido aire acondicionado.

Así, Dante Delgado, al lado de Verónica Delgadillo, José Manuel del Río Virgen, Alejandro Channon, Martha Tagle, Clemente Castañeda, Jorge Álvarez, Ivonne Ortega, Salomón Chertorivski, y

sus figuras del momento, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, junto a su esposa Mariana Rodríguez —influencer de las redes sociales—, y Luis Donald Colosio Riojas, quien en todo el evento permaneció ensimismado frente a la pantalla de gel de su celular.

De este modo, los emecistas adelantaron su campaña mediática para posicionarse como la nueva opción política: “Movimiento Ciudadano debe ser el movimiento de la alegría. La alegría como discurso, la alegría es mucho más que caras felices, la alegría es la promesa de país que tiene Movimiento Ciudadano para las y los mexicanos, es el fin último que persigue en cada batalla, en cada causa y en cada espacio que ocupa, porque la alegría habita en la paz y la justicia en el amor y la igualdad en el futuro; es reconocer y garantizar los derechos de las personas”.

En su tono opositor, Dante Delgado continuó emprendiéndola contra el presidente Andrés Manuel López Obrador: “Hoy más que nunca México necesita alternativas de futuro, no ha sido sencillo, porque el gobierno federal camina hacia el pasado. Está extraviado el Presidente, pues él mismo se organizó una marcha, y la labor de un gobierno no es tomar las calles, es dar resultados, porque para eso fue votado; es un espejismo de transformación, la gente está peor, México está peor”.

Roberto Garduño